

Les institutions et les organisations sociales de la Bolivie cherchent à créer la loi de souveraineté alimentaire



La Paz, 11 juillet (RHC-PL)- Les institutions et les organisations sociales de la Bolivie analysent des propositions pour élaborer la Loi de la Décolonisation de l'Alimentation avec la Souveraineté Alimentaire dans ce pays.

Un bulletin du Ministère bolivien de Développement Rural signale que, dans l'Atelier d'analyses de propositions de lois pour la souveraineté alimentaire et l'économie communautaire, à La Paz, on cherche à créer une législation qui génère des mécanismes pour la participation effective des acteurs de l'agriculture familiale communautaire.

Lors de cet atelier, Jhonny Delgadillo, coordonnateur général du Programme Accès au Pouvoir », du Ministère du Développement Rural et des Terres, a déclaré que des projets comme ceux appelés : Alliances Rurales, Développement Économique Territorial ou celui de l'Investissement Communautaire

dans des Zones Rurales garantissent le progrès agricole du pays et que des milliers de familles boliviennes en sont bénéficiaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/28215-les-institutions-et-les-organisations-sociales-de-la-bolivie-cherchent-a-creeer-la-loi-de-souverainete-alimentaire>



Radio Habana Cuba